

Hari Bhayangkara ke-77, Polres Pangkep Upacara dan Tabur Bunga di TMP Mangilu Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.UPDATES.CO.ID

Jun 27, 2023 - 08:33



Hari Bhayangkara ke-77, Polres Pangkep Upacara dan Tabur Bunga di TMP Mangilu Pangkep

PANGKEP - Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P., memimpin upacara, ziarah rombongan dan tabur bunga di taman makam

pahlawan mangilu, Kel. Samalewa, Kec. Bungoro, Kab. Pangkep, Selasa, 27 Juni 2023.

Kegiatan yang digelar dalam rangka memperingati hari Bhayangkara ke-77, itu dihadiri Wakapolres, para Kabag, para pejabat utama Polres Pangkep, para Kapolsek dan Perwira serta Bhayangkari Cab. Pangkep.

Upacara ditandai dengan meletakkan karangan bunga di tugu pahlawan dilanjutkan dengan prosesi tabur bunga di masing-masing makam pahlawan yang dipimpin oleh Kapolres dan diikuti oleh perwira dan anggota Bhayangkari, kemudian ditutup dengan penandatanganan buku tamu oleh Kapolres.

Kapolres AKBP Ari Kartika Bhakti, mengatakan bahwa upacara ini merupakan perwujudan penghormatan Polri kepada para pejuang yang telah mengorbankan nyawanya dalam meraih kemerdekaan.

“Sehingga sekarang kita dapat merasakan kemerdekaan dan tugas kita selanjutnya ialah melanjutkan perjuangan para Pahlawan melalui menjaga Keamanan ketertiban masyarakat,” ujarnya.

Lebih lanjut, Kapolres menyampaikan bahwa Polri mempunyai motto Rastra sewakottama yang artinya Abdi utama bagi Nusa Bangsa.

Polri mengemban tugas-tugas Kepolisian negara di seluruh wilayah Indonesia yaitu memelihara keamanan, ketertiban masyarakat, memberikan perlindungan, pengayom dan pelayanan kepada masyarakat, serta penegakan hukum.

“Mari kita teladani dan tanamkan semangat jiwa pengorbanan itu pada diri kita sebagai Bhayangkara Negara untuk menjalankan tugas dengan tulus ikhlas demi terwujudnya Polri yang Presisi,” pesannya.

Oleh karena itu dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023 dengan tema ‘Polri Presisi untuk Negeri, Pemilu damai menuju Indonesia maju.

“Kita jajaran Polres Pangkep siap untuk meneruskan perjuangan para pahlawan dan meneladaninya,” tutupnya. (Syarifuddin/Herman Djide)